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「労働者を大切にしない会社は、お客様を大切にしない」…
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厚生労働省の会見後のネット書き込みの続きです。

冠婚葬祭で年休も使えないのか。それも問題。東海道新幹線なんて、走

らせれば走らすだけ利益出るだろうから、会社としては労働者を酷使した

いだろうね。けど、労働者にも権利はあるわけだしそこは蔑ろにしないで

欲しい。

何百人もの命を預かる運転士が休日をしっかり取れていないのは不安に

感じる。最近は車両の部品に亀裂があったなど技術面でも不安がある。無

事故神話の崩壊も時間の問題か。

休日出勤が指定されてしまう事は他の職種でもありそうだけど、記事に

ある「有給取得が５日前〜」のあたりはひどい。働く人の権利について真

剣に考えてほしい。

航空機のパイロットの場合、疲労による集中力の欠如が直ちに重大事故

につながる恐れがあるから、勤務時間は厳密に管理されている。

労働者を大切にしない会社は、お客様を大切にしない会社だと分からな

いのかなぁ。

いつからこんなことしているのか？ワンマン社長の中小企業じゃあるま

いし。


